



Esteban Illades

“Este domingo escucharemos una repetición de datos y frases” - P. 3



Amy Glover

“En el G7 se hizo evidente que hay una falta abismal de liderazgo internacional” - P. 21



Álvaro Cueva

“El cristal encantado es el principio de algo grande, de una nueva saga” - P. 33

Estrategia. Como parte de los operativos conjuntos, los gobernadores acuerdan colaborar, cada uno, con 90 elementos que vigilarán de manera permanente caminos y brechas en las fronteras de los estados

Coahuila, NL y Tamaulipas crean un grupo anticrimen

JESSICA ROSALES, SALTILLO

Como parte de la estrategia para combatir a la delincuencia en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas, los gobernadores acordaron destinar recursos para la

creación del Grupo Especial de la Operación Noreste, por lo que cada uno colaborará con 90 elementos que vigilarán las fronteras de estos estados, informó Miguel Ángel Riquelme Solís. **PAG. 11**

Filtros de seguridad

Se fortalecerá el combate con helicóptero de Sedena

JESSICA ROSALES - PAG. 11

“Más trabajo y justicia”

Vida pide a las autoridades identificar cuerpos de fosas

BRENDA ALCALÁ - PAG. 12

Levantán la voz

Familias de Fuundec exigen búsqueda y culpables

BRENDA ALCALÁ - PAG. 12

Un orgullo. Entregan Premio Estatal de la Juventud 2019

Once jóvenes destacados recibieron de manos del gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, el Premio Estatal de la Juventud, como reconocimiento a su esfuerzo y responsabilidad en ámbitos de participación académica, deportiva y de liderazgo estudiantil. Se recibieron 831 propuestas de los 38 municipios del estado. **CORTESÍA**

Líder y emprendedor

La trayectoria, liderazgo y esfuerzo del torreonense Sergio Vargas Escoruela fue reconocido en la categoría de Artístico y Cultural. **PAG. 11**



Monreal y Batres ignoran al Presidente y escalan disputa

A. MERCADO Y S. ARELLANO, CDMX

Después de que AMLO amenazó con irse de Morena si “se echa a perder” y luego de que la comisión de justicia del partido ordenó reponer la elección de la Mesa Directiva del Senado tras irregularidades, Ricardo Monreal y Martí Batres se asumieron como vencedores en el pleito por el liderazgo cameral. **PAG. 18 Y 19**



Multimedios. Celebra Canal 6 su primer año de éxitos en la capital

La Fiscalía de Durango anuncia operación de “app” para interponer denuncias

LUIS ALATORRE, GÓMEZ PALACIO

Los ciudadanos podrán interponer sus denuncias desde sus teléfonos inteligentes, informó Ruth Medina Alemán. **PAG. 14**

Nuevo video en Torreón

Tránsito recibe golpe tras forcejear con policía federal

BRENDA VALLES - PAG. 13



Premio a MILENIO Arte. La alcaldesa de Celaya agradece la llegada de la muestra

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Los colados en las mañaneras

Indignan, pero también divierten los lacayos que se disfrazan de “periodistas”. **PAG. 19**